

¿Qué vamos a hacer?

Nosotros lo que vamos a hacer es lombricultura, que consiste en crear una cadena de lombrices, para ello vamos a poner cubos en los municipios para que la gente voluntaria echen los restos de los alimentos orgánicos a la basura, para nosotros después utilizarlos para hacer compost orgánico, y con ese compost añadir lombrices para que se reproduzcan, para finalmente vender las lombrices para usos secundarios y el compost orgánico en cantidades pequeñas.

Hemos decidido hacer esta empresa ya que todos los componentes de este grupo hemos estudiado el mismo ciclo medio de aprovechamiento y conservación del medio ambiente y tenemos una base de conocimientos de cómo iniciar una empresa sobre el ámbito natural/forestal.